
Editorial

Del

4 al 15 de septiembre de este año se celebrará en Pekín, China, la Cuarta Conferencia Mundial Sobre la Mujer, donde una vez más se discutirán los diferentes problemas a que nos enfrentamos las mujeres en lo social, lo político y lo económico, y las barreras que impiden nuestro avance hacia una sociedad justa que permita el pleno desarrollo de todos los seres humanos, en un marco de paz y libertad.

Cuarta conferencia mundial y ¿cuántas faltarán?

Es cierto que ha habido algunos avances desde 1975, año en que se celebró la primera conferencia sobre el tema, pero, tras veinte años podemos considerar que son insuficientes, que la gran mayoría de las mujeres del mundo aún sufren todo tipo de discriminación y violencia y que, a pesar de que hay una mayor conciencia social sobre lo que está mal en cuanto a la situación de las mujeres, la cultura tradicional impide que los cambios sean rápidos y efectivos.

Las mujeres que integran el movimiento feminista en México, han unido la fuerza y esfuerzo de los diferentes grupos para presentar un frente común, con demandas aprobadas por todas, ante la conferencia de Pekín, demandas que tendrán seguimiento en México para garantizarnos que nuestro gobierno cumpla con los compromisos adquiridos en la Cumbre; que el Plan de Acción se ponga en marcha y no quede sólo como un documento de buena voluntad.

La coordinadora regional para Latinoamérica y el Caribe, Gina Vargas, propone que el lema para todas nosotras sea: Pekín, algo más que palabras. *fem*